
Emanuel Díaz: “Hoy pensar en que vuelva el fútbol sería un poco egoísta de nuestro lado”

Hace dos años, el talentoso mediocampista sanrafaelino Emanuel Díaz arribó a Estudiantes de San Luis para transformarse en una de las piezas claves del equipo puntano que juega el Torneo Federal A.

Iniciado en el Club Huracán, donde tuvo grandes certámenes federales, también vistió las camisetas de Independiente Rivadavia en la Primera Nacional y Gutiérrez Sport Club en el Federal A.

A sus 30 años, Díaz tuvo una gran temporada con 4 goles anotados, entre los que sobresale el que le marcó a Barracas Central en cancha de Temperley por la Copa Argentina, sumando la gran tarea en el triunfo ante San Lorenzo de Almagro también por este certamen.

Este mes se le vence el contrato con el “Verde Puntano” y Diario San Rafael dialogó con el jugador: “Sin dudas es una situación que nos tomó de sorpresa y traté de tomarlo con la mayor tranquilidad posible desde mi lugar. Pero no deja de generar incertidumbre en el futuro con lo que pueda llegar a pasar, a mucha gente el momento la está golpeando fuerte, están perdiendo trabajos, dinero, generando más pobreza y es algo que desearíamos que terminara rápido, pero hay que ser pacientes”.

“Creo que tanta gente está haciendo un gran sacrificio para luchar contra este virus que hoy pensar en que vuelva el fútbol sería un poco egoísta de nuestro lado, hay muchísimas cosas más importantes que deberían volver antes”, describió.

De su futuro, nos remarcó: “Tengo contrato hasta el 30 de este mes y llegamos a un acuerdo económico para la finalización del contrato, el cual ya me lo cumplieron, por lo que arreglamos lo económico y lo contractual, desde este 1 de julio soy jugador libre”.

“Todavía no sé nada sobre dónde jugaré, estoy esperando propuestas, pero más que nada de afuera, porque en Argentina es muy complicado que este año haya fútbol”, agregó.

Al hacer un balance de su paso por Estudiantes, destacó: “Muy positivo, creo que fue un gran año y medio en lo deportivo, tanto en el Federal A como en Copa Argentina. Formamos un gran grupo que nos permitió pelear momentos importantes, del último semestre es difícil hacer un balance porque jugamos muy poco y llegó esta situación”.

“Y en cuanto a la ciudad de San Luis y el trato con su gente, fue siempre el mejor, un

lindo lugar donde me brindaron todas las comodidades y me hicieron sentir muy bien siempre”, subrayó Emanuel.

También mencionó cómo será el regreso de la actividad y cómo influye en el futbolista este parate: “Es muy duro, yo por suerte estoy en una provincia que hace 60 días que no tiene el virus, entonces la vida es bastante normal, con los protocolos de seguridad pero normal, entonces puedo entrenar particularmente. Pero sin duda en las otras provincias donde no lo permiten se vuelve complicado, llega un momento que es difícil mantener el mismo peso, entrenar todos los días dentro de casa, y no es lo mismo que poder salir a correr, entonces me imagino que va a ser muy duro el momento en que queramos volver a la competencia, va a ser un tiempo de esfuerzo y adaptación”.

Finalmente dialogó de su visión sobre la realidad del Club Huracán: “La verdad que es un

poco triste ver el club en la situación en que se encuentra, siempre estoy pendiente de todo y hablando con gente y duele ver a Huracán jugando una liga y ni siquiera ser protagonista porque tiene que jugar con muchos chicos porque no hay plata. Chicos a los que quizá en otra situación les faltarían dos o tres años más para adaptarse a un equipo de primera y hoy ya tienen que dar ese salto enorme y que lo hacen muy bien aparte, pero bueno, no es la situación en que a uno le gustaría que estuviese un club con tanta historia y tanta gente como Huracán. Tengo la esperanza que dentro de poco las cosas puedan cambiar y el club salga a flote”.